

MARATHON SR415.

15-fach Palettenspeicher. [15-slot pallet magazine.]

Die TILTENTA Baureihe ist bekannt für ihre Flexibilität, Zuverlässigkeit und Zerspanleistung. Die neue TILTENTA 7-2000 NEO bietet großzügige Verfahrswege von 2000 mm in der X-Achse, 700 mm in der Y-Achse und 735 mm in der Z-Achse. Der Palettenspeicher verfügt über 15 Palettenplätze für Bauteile bis 700 mm Durchmesser und 500 mm Aufspannhöhe. Die Ein- und Auslagerstation ist auch hier drehbar, um z. B. Spanntürme oder Spannpyramiden ergonomisch zu bestücken. Für die volle Flexibilität belädt der MARATHON SR415 die TILTENTA 7 vollautomatisch von der linken Maschinenseite.

[The TILTENTA series is known for its flexibility, reliability and chipping performance. The new TILTENTA 7-2000 NEO offers generous travel paths of 2000 mm on the X-axis, 700 mm on the Y-axis, and 735 mm on the Z-axis. The pallet magazine features 15 pallet locations for components with up to 700 mm diameter and 500 mm clamping height. The storage and retrieval station can also be rotated here, e.g. to fill clamping towers or clamping pyramids ergonomically. For complete flexibility, the MARATHON SR415 loads the TILTENTA 7 fully automatically from the left side of the machine.]





15

Paletten
[pallets]

400 x 400
400 x 500

mm Palettengröße
[mm pallet size]

470

kg Transfergewicht
[kg handling weight]



4869 mm

8127 mm